

DIOCESIS DE ENGATIVÁ
PARROQUIA CATEDRAL SAN JUAN BAUTISTA
"Cuaresma 2021: un tiempo para renovar la fe, la esperanza y la caridad"



Retiro Cuaresmal. Día 5 – lunes 8 de marzo de 2021

En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

INTENCIÓN DEL DÍA. En este quinto día de nuestro retiro cuaresmal, confiemos en el silencio del corazón, nuestras intenciones y las de nuestros hermanos en las manos del Señor, confiados en su bendita misericordia y en la bondad infinita bondad para con nosotros.

ORACIÓN INICIAL. – Te damos gracias, Señor, por el don de la vida, gracias por el cuidado que tienes de cada uno de nosotros, gracias también por los momentos difíciles, porque en medio de ellos, te manifiestas y glorificas en nuestras vidas.

Gracias Señor, por hacernos parte de esta gran Comunidad de la parroquia catedral San Juan Bautista. Derrama una vez tu Santo espíritu sobre nosotros y danos un corazón dispuesto al encuentro con nuestros hermanos, para que juntos, seamos constructores de una comunidad fraterna, revestida de tu bendito amor.

Regálanos la alegría del encuentro fraterno, para emprender el camino hacia nuestros hermanos y así emprender juntos esta aventura de Fe y esperanza que tú nos das.

CONSIDERACIÓN DEL DIA. - Para este día, vamos a contemplar un aparte de la encíclica Fratelli Tutti del papa Francisco.

“Anhelo que en esta época que nos toca vivir, reconociendo la dignidad de cada persona humana, podamos hacer renacer entre todos un deseo mundial de hermandad. Entre todos: «He ahí un hermoso secreto para soñar y hacer de nuestra vida una hermosa aventura. Nadie puede pelear la vida aisladamente. [...] Se necesita una comunidad que nos sostenga, que nos ayude y en la que nos ayudemos unos a otros a mirar hacia adelante. ¡Qué importante es soñar juntos! [...] Solos se corre el riesgo de tener espejismos, en los que ves lo que no hay; los sueños se construyen juntos». Soñemos como una única humanidad, como caminantes de la misma carne humana, como hijos de esta misma tierra que nos cobija a todos, cada uno con la riqueza de su fe o de sus convicciones, cada uno con su propia voz, todos hermanos”. F.T. 8.

La hermosura del mensaje del Santo Padre sobre la comunidad, nos lleva a reflexionar sobre el sentido de la vida espiritual en su conjunto.

Es frecuente, encontrar personas que, por sus capacidades intelectuales y profesionales, consideran que por sí mismos, pueden tener la más profunda e íntima relación con Dios, pero el Santo Padre nos hace ver, la equivocación tan grande en la que están cayendo.

En muchas ocasiones, afloran nuestros egos, que nos conducen a experimentar complejos de superioridad, lo que hace que terminemos excluyendo a unos u otros, de acuerdo con su condición. Esto solo nos lleva a terminar solos, enfrentando momentos de tristeza y de soledad y lo que es peor, a la pérdida de sentido de la fe y de la esperanza que ya reflexionamos el primer día de este retiro.

DIOCESIS DE ENGATIVÁ
PARROQUIA CATEDRAL SAN JUAN BAUTISTA
“Cuaresma 2021: un tiempo para renovar la fe, la esperanza y la caridad”



De ahí, se desprende la verdadera y profunda espiritualidad samaritana, que adquiere su sentido en el encuentro con el otro. Es a construir una nueva familia, que bebe de la fraternidad y del amor. Es la comunidad la fuente, a través de la cual, nos alimentamos de la palabra de Dios, hecha vida y que nos lleva a hacer actos concretos del amor, que el Santo Padre identifica como el amor social.

La comunidad, se tiene que convertir para cada uno de nosotros en el bastón que nos sostiene en los momentos difíciles y que, frente a las tormentas de la vida, amaine el viento y la brisa; que vele porque nunca haya mesas vacías, generando hambre y desesperanza en nuestros hermanos. Como dice el papá Francisco debe ser una aventura para juntos mirar hacia adelante, para soñar y para experimentar el amor de Dios en el corazón, mediante el servicio desinteresado y colmado de su amor misericordioso. La comunidad debe ser refugio, debe ser el lugar de la formación espiritual y su fortalecimiento; el lugar del encuentro con el Señor, a través del rostro alegre de nuestros hermanos.

TAREA

Hoy es el día de hacer y vivir en comunidad. Por eso, es momento de pensar en nuestros hermanos de la gran comunidad San Juan Bautista de la Estrada. Ser comunidad es estar atentos y pendientes de cada uno de ellos, de sus necesidades y preocupaciones. De acuerdo con lo anterior, la tarea para este día, es que llames o si es posible, visites a algunos hermanos de tu comunidad, bien sea del campo o del nivel o con quien compartes tu vida espiritual en tu casa o fuera de ella; llévalos una palabra de esperanza y del amor de Dios. Trata de saber cómo está, qué necesidades tiene, cómo va su oración, su estado de ánimo, en fin, preocúpate por ellos, la idea es comenzar a caminar juntos.

ORACIÓN FINAL.

Señor, hoy emprendemos el camino para contemplarte y tener un encuentro íntimo contigo, a través de nuestra gran Comunidad. Haznos instrumentos de tu amor, para nuestros hermanos y haz que sintamos la alegría del encuentro solidario y fraterno.

Que las dificultades de nuestros hermanos, sean las nuestras para dar respuesta concreta a la misión que nos encomiendas. Que experimentemos la compasión que viene de tu corazón para que, uniendo nuestro corazón al tuyo, seamos capaces de servir con generosidad y entrega a cada uno de los miembros de nuestra bendita comunidad que ha sido la fuente de espiritualidad y encuentro con ti bendito amor.

Gloria al Padre, al Hijo y al Espíritu Santo...

Y que la bendición de Dios todopoderoso, descienda sobre cada uno de nosotros, en el nombre del padre....

Feliz reflexión y encuentro para todos.